

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Fahrudin Nizam	Kelas : VI
NISN/ NIS : 0099907198 / 852	Semester : Genap
Nama Sekolah : SD Katolik Budi Luhur	Tahun Pelajaran : 2020/2021
Alamat Sekolah : Jalan DR Sutomo No 3 Karangharjo	

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Fahrudin Nizam, baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan,
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda Fahrudin Nizam, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Ketrampilan

KKM Satuan Pendidikan : 64

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	92	A	Ananda Fahrudin Nizam Sangat Baik dalam hal memahami karya keselamatan Allah yang disampaikan melalui para nabi . Sangat Baik dalam hal memahami ajaran gereja tentang hati nurani dalam menghadapi tantangan zaman .	93	A	Ananda Fahrudin Nizam ;"Sangat Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya membuat slogan/motto/menggambar/puisi) yang melukiskan suasana keprihatinan sebagai warga dunia . ;"Sangat Baik dalam hal melakukan aktifitas (menuliskan refleksi/puisi, dan
2	Pendidikan Kewarganegaraan	92	A	Ananda Fahrudin Nizam Sangat Baik dalam hal Menelaah dampak persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara. Baik dalam hal Menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari .	96	A	Ananda Fahrudin Nizam ;"Sangat Baik dalam hal Mendemonstrasikan dampak persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara. ;"Sangat Baik dalam hal Menerapkan keputusan bersama berdasarkan nilai-nilai Pancasila dalam kegiatan sehari-hari.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	89	A	Ananda Fahrur Nizam Sangat Baik dalam hal Mengaitkan hal-hal yang dialami tokoh cerita fiksi dengan berbagai pengalaman pribadi. . Baik dalam hal Membandingkan karakteristik teks puisi dan teks prosa. .	93	A	Ananda Fahrur Nizam ;"Sangat Baik dalam hal KI-4 Bahasa Indonesia Kelas 6.10. ;"Sangat Baik dalam hal Memaparkan informasi penting dari buku sejarah dengan menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana serta kosakata baku dan kalimat efektif.
4	Matematika	90	A	Ananda Fahrur Nizam Sangat Baik dalam hal Menjelaskan diagonal bidang dan diagonal ruang suatu bangun ruang. Sangat Baik dalam hal Menjelaskan bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya.	93	A	Ananda Fahrur Nizam ;"Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi diagonal-diagonal bidang dan diagonal ruang suatu bangun ruang. ;"Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	92	A	Ananda Fahrur Nizam Sangat Baik dalam hal Menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi . Sangat Baik dalam hal Menjelaskan sistem tata surya dan karakteristik anggota tata surya .	93	A	Ananda Fahrur Nizam ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan karya tentang ciri-ciri pubertas dan cara menyikapinya. ;"Sangat Baik dalam hal Membuat model gerhana bulan dan gerhana matahari .
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	89	A	Ananda Fahrur Nizam Sangat Baik dalam hal Memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera. Baik dalam hal Mengidentifikasi karakteristik geografis	91	A	Ananda Fahrur Nizam ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera. ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil

Pengetahuan

Ketrampilan

No.	Muatan Pembelajaran	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	88	B	Ananda Fahrur Nizam Sangat Baik dalam hal Memahami patung. Baik dalam hal Memahami interval nada.	92	A	Ananda Fahrur Nizam : "Sangat Baik dalam hal Menampilkan tari kreasi daerah. : "Sangat Baik dalam hal Membuat patung.
8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	88	B	Ananda Fahrur Nizam Sangat Baik dalam hal Memahami keterampilan salah satu gaya renang dan dasar-dasar penyelamatan diri*** . Baik dalam hal Memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola	88	B	Ananda Fahrur Nizam : "Sangat Baik dalam hal Mempraktikkan keterampilan salah satu gaya renang dan dasar-dasar penyelamatan diri*** . Baik dalam hal Mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga
Muatan Lokal							
9	B Jawa	89	A	Ananda Fahrur Nizam Sangat Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks pidato, bercerita, dan lainnya sesuai dengan kaidah. Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa	90	A	Ananda Fahrur Nizam : "Sangat Baik dalam hal menulis dan memperagakan teks pidato, bercerita, dan lainnya sesuai dengan kaidah.. : "Sangat Baik dalam hal menyampaikan dan menanggapi informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Bhs Inggris	Mampu membaca kata, frasa dan kalimat dengan baik dan benar

--	--

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	145 Cm	147 Cm
2	Berat Badan	40 Kg	43 Kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telinga Baik dan Sempurna
2	Penglihatan	Mata Baik dan Sempurna
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestas	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit		Hari
2	Ijin		Hari
3	Tanpa Keterangan		Hari

Keputusan:
 Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi,
 peserta didik dinyatakan:
 Lulus
 *) Coret yang tidak perlu

Mengetahui
 Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi 15 Juni 2021
 Guru Kelas,

[Signature]
Pudyo Heri Purnomo, S E
 NIP. 1830/YK

Mengetahui
 Kepala Sekolah

Eva Ratnawati, S.Pd
 NIP. 1785/YK